
 

 

 
 
 
 
 
 
 
Estimadas/os Directoras/es, apreciados compañeros:  
  
En el interés permanente de hacer nuestra oferta académica cada día un poco más 
completa, cabe el esfuerzo que supone ampliar el marco para el aprendizaje de 
idiomas, en particular, el idioma inglés. 
 
Y sabemos que como en vivo y en directo, no puede haber concierto musical, ni 
conferencia, ni transmisión de conocimiento que se pueda comparar; y por lo tanto, 
estamos convencidos de que cuando se aprovechan aceptablemente las 
oportunidades para aprender un idioma, nada mejor que en los países de origen. 
 
Nuestra apuesta surge para ofrecer una posibilidad muy digna en cuanto a resultados 
posibles, accesible y fiable a quien busca esencia, y no puede permitirse esos 
desplazamientos; a quien desea hacer compatible, especialmente a estas edades, el 
mejor aprendizaje posible y la vida en familia; a quien es prudente y le cabe la 
sospecha de que en el aprendizaje de los hijos, los resultados no siempre son 
proporcionales a la inversión que realizan los padres. 
 
La oferta está hecha y avalada por el propio Colegio Sagrados Corazones. Queremos 
que sea un proyecto con futuro largo y que se sustente en sus propios resultados. No 
vamos a escatimar esfuerzos ni medios para que los alumnos puedan aprender y 
disfrutar en un clima de calidad, con una convivencia en la que prime la confianza, la 
cercanía y la seguridad de sentirse muy bien atendidos. 
 
Agradecemos esta oportunidad que nos da FERE-CECA, para solicitar de todos 
vosotros el apoyo que necesitamos para “poner cimientos” en este empeño y hacer 
posible que un  número importante de niños y jóvenes mejoren sensiblemente en esta 
disciplina académica, dentro de nuestro estilo educativo cristiano, a la vez, que salimos 
al encuentro de tantas familias a las que se les presenta esta necesidad. 
 
Os enviamos un tríptico con más explicaciones y donde se ve que, además, lo pueden 
pasar bien. También carteles en dos tamaños. Si necesitáis más, no dudéis en pedirnos 
los que hagan falta. 
 
Quedamos a vuestra disposición para cualquier ampliación de detalles. Muchas 
gracias a todos y recibid un cordial saludo. 
 
 
 
                                          Antonio Garijo Lapeña 
                                                Director Titular 
 
 
 


